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Verbale n. 75  

Il giorno 20 settembre 2023 alle ore10,30 si riuniscono in maniera congiunta la Prima e 

Terza Commissione Consiliare convocata da verbale precedente per discutere i seguenti 

punti all’ordine del giorno:  

• Lettura ed approvazione del verbale precedente; 

• Convenzione campo sportivo Santa Lucia 

• Varie ed eventuali;  

Risultano presenti il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore e il Presidente 

della Terza Commissione Modesto Luigi e il Presidente del Consiglio Siragusa Pio. 

Constatata la mancanza del numero legale si rinvia di un’ora ai sensi dell’art. 25 comma 1. 

Trascorsa un’ora dopo la prima convocazione risultano presenti il Presidente della Prima 

Commissione Colletto Salvatore, il Presidente della Terza Commissione Modesto Luigi, il 

Presidente del Consiglio Siragusa Pio e il Componente Pinzolo Ventura Maria Concetta. 

Constatata la presenza del numero legale si dichiara aperta la seduta. Si passa al primo 

punto all’ o.d.g. si leggono i verbali precedenti delle due Commissioni e si approvano all’ 

unanimità dei presenti. Si passa al secondo punto all’ O.d.g.  Il Presidente della Prima 

Commissione comunica alle Commissioni che dopo aver parlato con il Sindaco viene 

comunicato che il Segretario generale non può essere presente in quanto è ricoverato in 

ospedale. Si apre la discussione e dopo aver discusso ampiamente, i componenti delle due 

Commissioni esprimono preoccupazione sulla data di scadenza della convenzione che è 

fissata per il 24 Settembre 2023. Dopo un’ampia discussione le Commissioni decidono di 

sentire la Dott.ssa Di Miceli Patrizia che viene raggiunta telefonicamente e si concorda di 

aggiornare le Commissioni alle ore 16,00 del 20 Settembre 2023 per discutere lo stato 

dell’arte della procedura rinnovo convenzione. Vista l’ora tarda si chiudono i lavori  

Il Presidente della Prima Commissione                           Il Presidente della Terza Commissione 

F.to Colletto Salvatore                                                F.to Luigi Modesto 
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I Componenti                                                               Il Presidente del Consiglio                                                                                             

F.to Colletto Salvatore                                                 F.to Siragusa Pio                                                                                             

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                                                                                               

Il Segretario verbalizzante                                                                                                                   

F.to Pomilla Giuseppe   

Alle ore 16,00 riprende la Commissione consiliare. Sono presenti i Consiglieri Colletto e 

Modesto. Il Presidente della Terza Commissione, constatata la mancanza del numero 

legale, rinvia la Commissione di un’ora come da Regolamento. Alle ore 17,30 riprende la 

Commissione. Sono presenti il Consigliere Colletto, il Consigliere Modesto, il Consigliere 

Pinzolo Ventura Maria Concetta, il Presidente del Consiglio Siragusa Pio, la Dott.ssa 

Patrizia Di Miceli. Prende la parola il Presidente della Prima Commissione Colletto che 

chiede alla Dott.ssa Di Miceli se sia possibile procedere alla stipula della Convenzione. La 

Dott.ssa Di Miceli risponde informando di avere scritto al Segretario Generale informandolo 

dell’impossibilità di procedere alla stipula della Convenzione per mancanza della 

documentazione necessaria. La Dott.ssa Di Miceli relaziona di avere richiesto al 

Responsabile del VI Settore Ing. Grizzaffi Massimo: calcolo del valore del canone, 

certificazione impianti, l’agibilità e il collaudo. L’ Ing. Grizzaffi ha risposto rimandando alla 

Dott.ssa Di Miceli il calcolo del valore del canone in quanto RUP. Non ha dato alcuna 

risposta per quanto riguarda le altre richieste. Il Presidente del Consiglio ricorda l’indirizzo 

politico che esprime la volontà di rinnovare la concessione alle stesse condizioni. La 

Dott.ssa Di Miceli risponde che per legge necessita esplicitare il metodo a prescindere che 

il canone rimanga lo stesso o meno. Il Presidente del Consiglio ritiene che si entra in calcoli 

discrezionali. Il Presidente della Prima Commissione ricorda che come esplicitato dagli uffici 

tecnici il costo di manutenzione degli impianti è aumentato per cui si può già ritenere 

aumentato il costo di gestione del canone. La Dott.ssa Di Miceli ricorda tutta la 

documentazione richiesta agli uffici tecnici e non ricevuta. L’ Ing. Grizzaffi usa il termine 

“Sembra in linea” e rimanda alla Dott.ssa Di Miceli la stima della congruità del canone. Legge 

alcune sentenze dell’ANAC relative alla stima del Canone. Aggiunge che la stessa ha 

richiesto all’ Associazione Animosa un piano di sicurezza che la stessa ha inviato non 

firmato. L’ Associazione ha dichiarato di non conoscere le norme sulla sicurezza e non ha 

comunicato il nome del Responsabile della sicurezza. Di questo la stessa è Responsabile 

civilmente e penalmente. Il Presidente del Consiglio chiede alla Dott.ssa DI Miceli se questa 

documentazione è stata richiesta anche ad altri Enti che usufruiscono di immobili comunali 

La stessa risponde di essere Responsabile del Quinto settore solo da un mese e di non aver 

fatto altre concessioni. Il Presidente del Consiglio si ripromette di vigilare e denunciare 

qualsiasi altra attività mancante di ogni minuziosa documentazione. La Dott.ssa Di Miceli 

sostiene che la migliore soluzione sarebbe stata la proroga della concessione nelle more 

dell’acquisizione della documentazione mancante. Il Presidente della Terza Commissione 

chiede che venga eventualmente data una proroga che permetta all’ Associazione di 

espletare il Campionato e non essere bloccati dall’ Amministrazione. Il Presidente del 

Consiglio chiede alla Dott.ssa Di Miceli perché non ritenga sufficiente la sottoscrizione di 

congruità firmata dall’ Ing. Grizzaffi. La Dott.ssa Di Miceli spiega che deve essere adottata 

una specifica procedura prestabilita. La Dott.ssa ricorda di aver chiesto che fosse l’Ing. 
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Grizzaffi a firmare la convenzione, ma le è stato risposto che l’ufficio tecnico non deve 

essere messo in difficoltà. Il Presidente del Consiglio ritiene che il Sindaco, la Giunta, e il 

Segretario debbano assumersi la responsabilità politica di trovare una soluzione alla 

vicenda. Le Commissioni prendono atto dello stato dell’arte della questione all’ O.d.g. e 

unanimemente decidono di aggiornare le stesse a venerdì 22 c.m. alla presenza del Sindaco 

e del Segretario generale alle ore 10,30. Si allega nota prot. 29742/2023 e sentenze ANAC. 

Letto, approvato e sottoscritto 

La Segretario verbalizzante                                                        Il Presidente del Consiglio                                                                           

F.to Greco Lucia                                                                          F.to Siragusa Pio 

I Componenti                                                                                                                                      

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                                                                                 

F.to Modesto Luigi                                                                                                                             

F.to Colletti Salvatore 

Il Responsabile del V settore                                                                                                             

F.to Di Miceli Patrizia 

                                             


